

## Akihabara : The Electronic Town - 1/1

**La ville la plus avancée technologiquement du monde, des nouveautés et des prix venez visitez Akihabara : -)**

En 1870, après le terrible feu qui détruisit une bonne partie de la capitale japonaise, les autorités municipales firent aménager un vaste espace ouvert, pare-feu, au nord-est du Palais impérial. Petit à petit, des arbres poussèrent autour de ce large terrain vague et un sanctuaire dédié à une divinité sensée protéger du feu fut construit. En automne, le lieu était couvert de feuilles mortes, c'est pourquoi il fut nommé Akinobohara : "champ de feuilles d'automne". En 1890, une station de métro fut bâtie sur le terrain vague d'Akinobohara. Elle fut tout naturellement appelée Akinobohara. Cependant les conducteurs de trains, interprétant différemment les trois idéogrammes constituant le mot "Akinobohara", avaient l'habitude de la nommer Akihabara; un nom qui s'est perpétué...

Aujourd'hui, autour de la gare d'Akihabara, quelques 600 magasins vendent du matériel électrique et électronique de toute sorte.

On y fait d'excellentes affaires sur les équipements photo, audio et vidéo dans les magasins aux prix détaxés. De plus les produits récents des grandes marques japonaises y sont présentés en avant-première mondiale, comme cette mini-caméra vidéo de poche qui fait aussi appareil-photo et lecteur MP3, le tout sur un support SD Card( + d'infos dans un prochain article ). Le dimanche et le samedi le quartier est piéton et grouille de visiteurs en quête d'une bonne affaire à faire.